

FELCHLIN REMPORTE LE SWISS ETHICS AWARD 2025

Pour des soins de santé durables tout au long de la chaîne d'approvisionnement du cacao



La société Max Felchlin AG a remporté le prestigieux Swiss Ethics Award 2025 grâce à son projet « Soins de santé dans les régions d'origine du cacao ». Ce prix récompense des initiatives exemplaires qui font progresser la responsabilité éthique et l'innovation durable dans l'économie. Felchlin a su convaincre le jury par son engagement global en faveur d'un meilleur accès aux soins de santé dans les régions productrices de cacao.

Un projet novateur à portée mondiale

Dans de nombreux pays d'origine du cacao, les frais de santé constituent l'une des principales causes de pauvreté. Pour les petits producteurs, les soins médicaux représentent souvent une charge financière considérable. Grâce à l'initiative « Soins de santé dans les régions d'origine du cacao », Felchlin améliore durablement l'accès aux soins médicaux pour les producteurs et leurs familles au Ghana, au Venezuela et en Équateur. Le projet pilote à Madagascar a déjà pu être intégré localement et transmis vers une autonomie financière. L'entreprise soutient l'accès aux soins via des assurances maladie, un appui financier pour les traitements, ainsi que des partenariats avec des centres de santé locaux.



Un engagement durable avec des résultats concrets

Depuis le lancement du projet en 2021, plus de 6 800 personnes ont déjà été directement soutenues, 7 300 dossiers d'assurance ont été réglés avec succès et 23 800 traitements médicaux ont été financés (chiffres au 7 mai 2025). De nombreux partenariats avec des acteurs locaux ont également été établis. Les femmes, en particulier, bénéficient de l'amélioration des soins de santé, ce qui renforce l'égalité des sexes et la stabilité économique des communautés.

Une reconnaissance pour une responsabilité d'entreprise durable

Le jury a souligné que l'ampleur du projet est remarquable, compte tenu de la taille de l'entreprise – un signe clair du sérieux et de la cohérence de son engagement. Felchlin offre une preuve exemplaire que réussite économique et responsabilité sociale peuvent aller de pair. Ce projet est par ailleurs transférable à d'autres chaînes d'approvisionnement dans les pays du Sud, faisant de Felchlin un modèle pour des entreprises de secteurs variés.

Le Swiss Ethics Award confirme le rôle de pionnier de Felchlin dans la conduite d'une entreprise éthique et durable. L'entreprise poursuit son engagement pour ancrer la responsabilité sociale à l'échelle mondiale dans le secteur du chocolat.



À propos du Swiss Ethics Award

Le Swiss Ethics Award a été remis le 7 mai 2025 au KKL de Lucerne dans le cadre du Future Leadership Forum, organisé par le SWISS EXCELLENCE FORUM. Cinq entreprises suisses de divers secteurs étaient nominées – et nous sommes fiers que notre engagement pour la santé dans les pays producteurs de cacao ait été distingué.

Depuis onze ans déjà, le SWISS EXCELLENCE FORUM récompense des entreprises qui relèvent des défis sociétaux grâce à des solutions innovantes. Cette distinction est pour nous une reconnaissance précieuse et un encouragement à poursuivre notre engagement pour une chaîne d'approvisionnement en cacao durable et équitable.

Vous trouverez plus d'informations sur notre engagement et nos projets ici :

